
Zunächst unterrichtete Herr Lehmann den Ausschuss ausführlich über den derzeitigen Stand der 
laufenden Baumaßnahmen des Gebäudemanagements. Dieser Bericht ist als Anlage dieser 
Niederschrift beigefügt. 
 
Dann beantworteten Herr Lehmann und Herr Tielke die von den Ausschussmitgliedern gestellten 
Verständnisfragen. 
 
Die Frage von Herrn Sobkowski bezüglich der Fertigstellung der Deckensanierung in der Aula 
Niederpleis wurde von Herr Tielke ausführlich dahingehend beantwortet, dass, wenn die 
erforderlichen Mittel bereitgestellt werden und die Genehmigung des Haushaltes durch den 
Landrat zeitnah erfolgt, die Aula dann im Spätherbst 2007 den Vereinen wieder zur Verfügung 
stehen werde. 
 
Zur Turnhalle Menden führte Herr Lehmann aus, dass es z.Zt. Probleme mit der Mechanik der 
Trennvorhänge geben würde. Z. Zt. werde untersucht, ob dies noch repariert werden könne oder 
ob neue Trennvorrichtungen angeschafft werden müssten. Diese Untersuchung soll kurzfristig 
erfolgen, da dies auch in Zusammenhang mit der Sanierung der Hallendecke erforderlich ist. Die 
komplette Sanierungsmaßnahme soll unter Berücksichtigung der Mittelbereitstellung bzw. 
Genehmigung des Haushaltes noch in diesem Jahr erfolgen. 
 
Zur Nutzung bzw. Sanierungsvorschläge bezüglich der Kellerräume in der Augustinus –Schule in 
Menden führte Herr Lehmann aus, dass ein Nutzungskonzept, dass durch die FB 3 (Kultur) und 
FB 5 (Schule) erstellt werden soll, noch nicht vorliegt und daher diesbezüglich noch keine 
weiteren Aussagen zu dieser geplanten Maßnahme seitens des Gebäudemanagements gemacht 
werden könnten. Auf Vorschlag des stellvertretenden Ausschussvorsitzenden sollen sich die 
entsprechenden Fachbereiche in Kürze zusammensetzen, um ein Nutzungskonzept zu erarbeiten. 
Dies soll dann auf die Tagesordnung der nächsten Ausschusssitzung genommen werden. 
 
Dann nahm der Ausschuss den Bericht zur Kenntnis. 
 


